

Rutan Kudus Hadiri Serah Terima Jabatan Bupati Kudus Kepada Penjabat Bupati Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 25, 2023 - 19:34



Kudus - Ditandai dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan, jabatan Bupati dan Ketua TP. PKK resmi diserahkan kepada Pj. Bupati Bergas Caturisasi Penanggungusan sebagai Pj Bupati Kudus, Pj. Ketua TP. PKK Kabupaten Kudus, dan Ketua Dekranasda pada acara Sertijab di Pendopo Kabupaten Kudus, Senin (25/09).

Pada kesempatan itu, Hartopo menyerahkan buku memori Kabupaten Kudus, kepada Pj. Bupati didampingi Pj. Ketua TP PKK.

Acara Sertijab sendiri dihadiri oleh Setda Kudus, Ketua DPRD, Ketua PMI Kudus, Anggota TP PKK Kabupaten, TP PKK kecamatan dan desa, seluruh camat, Kepala SOPD, serta jajaran Forkopimda Kudus, salah satunya Kepala Rutan Kelas IIB Kudus yang diwakili oleh Kepala Sub Seksi Pengelolaan, Moh Riza Aliyafi.

Dalam sambutannya, Hartopo menyampaikan apresiasi kepada seluruh pihak atas dukungan, dan kerjasama selama melaksanakan tugas sebagai Bupati Kudus.

“Kita juga meminta maaf jika ada kesalahan–kesalahan, baik dari tutur kata, sikap ataupun tingkah laku yang dirasa kurang pas di hati,” ucapnya.

Senada, Bergas Caturstasi Penanggungun juga menghaturkan terimakasih serta permohonan dukungan kinerja guna membangun visi misi Kabupaten Kudus agar menjadi Kabupaten SEMARAK (Sehat, Elok, Maju, Aman, Rapi, Asri, Konstitusional).

“Sampai saat ini program pembangunan sudah terlaksana sesuai dengan visi dan misi kami, program yang bermanfaat bagi masyarakat kami teruskan, dan tingkatkan,” ucapnya.

Sementara itu, seperti yang diketahui Penjabat Bupati Kudus Bergas Caturstasi Penanggungun sejak merintis karir mulai menjadi aparatur sipil negara di lingkup Pemerintah Kabupaten Kudus, dan terus meniti karir hingga menjabat sebagai Kepala Pelaksana Harian BPBD Jawa Tengah, dan saat ini sebagai Penjabat Bupati Kudus.

Kepala Sub Seksi Pengelolaan Rutan Kelas IIB Kudus, Moh. Riza Aliyafi turut hadir dalam acara, tampak menyambut suka cita serta penghormatan penuh pada Pj. Bupati Kudus, dan merengkuh dengan hormat sebagai bentuk terimakasih atas kinerja terbaik HM. Hartopo.